
　第７回Ｗ・Ｋ・Ｏジャパンアスリートカップ（小学４年生女子ク
ラス32kg未満の部第３位）及び第10回全日本少年少女空手道
選手権大会リアルチャンピオンシップ決勝大会（小学４年生女子
クラス32kg未満の部準優勝）で素晴らしい成績を収められ、御
津小学校４年生の島田 幸来さんが市長を表敬訪問されました。

新宮中学校市長応接室

市長応接室

龍野子育てつどいの広場

龍野体育館市長応接室

小宅北こども園

新宮中学校、西栗栖小学校

「トップアスリート夢事業」実施
市長表敬訪問
第68回JA共済全国小・中学生書道
コンクール 受賞報告会

龍野北高等学校がふるさとづくり大賞
総務大臣賞を受賞

ダイセル労働組合から絵本を寄贈

市長表敬訪問 第47回全国スポーツ少年団剣道
交流大会、令和６年度近畿ブロックスポーツ少年
団剣道交流大会出場

市長表敬訪問 第７回Ｗ・Ｋ・Ｏジャパンアスリートカップ
及び第10回全日本少年少女空手道選手権大会リアルチャンピ
オンシップ決勝大会出場結果報告

みんなで豆まき！

北京オリンピック体操競技銀メダリ
ストによるマット運動教室を開催

　パリオリンピック2024正式種目のダンススポーツ「ブレ
イキン」のパリオリンピック強化選手等を講師に迎え、夢を
持つこと、その夢に向かって努力することの大切さを学びま
した。

　第68回（令和６年度）
JA共済全国小・中学生
書道コンクールにおい
て、久保田 菜愛さん（誉
田小学校１年生）が、最
優秀賞である農林水産
大臣賞を条幅の部で受
賞され、市長を表敬訪
問されました。

　多様な学科を有する専門学校として特色を活かした地域
との協働活動が評価され、ふるさとづくり大賞団体表彰を
受賞した龍野北高等学校の生徒代表の皆さんが、市長を表
敬訪問されました。

　ダイセル労働組合の皆さんから絵本を寄贈していただき
ました。贈られた絵本等を親子で一緒に楽しむことで、ゆっ
たりとした時間を過ごす機会となっています。

　たつの市剣道スポーツ少年団が、第47回全国スポーツ少年団剣道交流
大会へ２年連続出場（令和５年度ベスト16）、たつの市剣道スポーツ少年団
と龍野剣道協会スポーツ少年団が近畿ブロックスポーツ少年団剣道交流
大会に２年連続出場するため、市長を表敬訪問されました。なお、令和６年
度近畿ブロックスポーツ少年団剣道交流大会では、龍野剣道協会スポーツ
少年団が３位と好成績を収められました。（写真：前列左からたつの市剣道
スポーツ少年団 三木 康世さん、土井 そらさん、松脇 慶次郎さん、田島 愛
奈さん、竹内 一喜さん　後列左から龍野剣道協会スポーツ少年団 山﨑 翔
太さん、平田 楓空さん、山本 明空さん、井上 うるはさん、田淵 海翔さん）

　節分でかわいい鬼
たちが大 集合！！カ
ラーボールや丸めた
新聞紙を鬼の的に当
てたり、園庭で豆まき
をしたり、みんなでに
ぎやかに心の中の鬼
を退治しましたよ！
　「おには～そと～、
ふくは～うち～」強い
心で、今年も健康に過
ごせますように♥

　新宮中学校１年生と西栗栖小学校６年生を対象に、北京オ
リンピック体操競技銀メダリストの沖口 誠さんを講師に迎
え、マット運動教室を開催しました。スポーツに取り組む心構
えをお話しいただいたり、メダリストの演技を目の前で見せて
いただいたりと、児童生徒にとってとても貴重な経験となりま
した。最後には、実際に銀メダルを触らせていただきました。

（写真左から「沖口さんによる側転」「銀メダルを手にとる児童」）
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たつの市食育推進連絡会議  公募委員の任期を終えて

　市の食育活動を中心としてすすめているのが、食に関
わる17の機関・団体で構成している「たつの市食育推進
連絡会議」です。
　２年間活動していただいた小林 晴子さん、髙橋 希実
さんに感想をお聞きしました。

● 食育推進連絡会議の公募委員を募集します　　募集人数   ２名　　任 期   ２年　
応募資格   食育に関心を持ち、会議への参加や広報活動により市の食育活動を周知できる市内在住の方
申込期限   ４月28日（月）　　申込・問い合わせ先   健康課（はつらつセンター内）（☎63・2112）

　公募委員としての役割を担った２年間は、貴重な体
験でした。食育を通じて食への意識が高まり、知識と
実践の必要性を考え行動できたことは、何よりうれし
く思います。
　私たちの住んでいるたつの市は、海の幸、山の幸な
ど豊富な食材に恵まれています。世の中には簡単で便
利な食品があふれていますが、私は家族の幸せは温か
い食卓にあると思います。子育て世帯は共働き世帯も
多く、保護者も忙しいので、地元の食材を使って、1品
で栄養バランスをとることができる汁物が便利だと思
います。子どもたちと具だくさんのアツアツのみそ汁、
スープを作って食べてほしいです。家族の幸せが社会
の幸せにつながると思います。
　たつの市から元気な子どもたち、元気な若者が育っ
ていくことを願っています。
　この経験をふまえて、今後も食に関する学びを続け
ていきたいと思います。ありがとうございました。

　公募委員として2年間活動し、取材やワーキング部会
を通じて、市の食育が多くの方の協力と活動によって成
り立っていることを学びました。行政だけでなく、学校
や地域団体、生産者など、さまざまな立場の人が「食」
を大切にしながら取り組んでいることを知り、食育の広
がりを実感しました。
　また、市の食に関する課題を知ることで、自分自身の
食生活を見直すきっかけにもなりました。忙しい日々の
中で食事を簡単に済ませてしまうこともありましたが、
取材を通して「食べること」の大切さを再認識し、より
丁寧に向き合おうと思うようになりました。さらに、活
動の中で防災と食の関わりにも触れ、非常食の備蓄や
日常の食の大切さについても考える機会となりました。
　自分が関わった記事が広報誌に掲載され、それを見
た方々から「読んだよ！」と連絡をもらったときはとて
も嬉しかったです。市民の食への意識が少しでも高まる
きっかけになればと思い活動してきたので、誰かの目に
留まることが励みになりました。
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